

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/040

Chihuahua, Chih., a 18 de marzo de 2025

Conmemoran el 87 aniversario de la Expropiación Petrolera

- *Autoridades educativas, civiles y militares, así como estudiantes, docentes y padres de familia, participaron en un acto cívico en la Primaria Federal 18 de Marzo*

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) conmemoró el 87 aniversario de la Expropiación Petrolera con una ceremonia cívica en la Primaria Federal 18 de Marzo, en la que se destacó la importancia de este hecho ocurrido en 1938, donde el presidente Lázaro Cárdenas decretó la nacionalización del petróleo.

La escuela que lleva el nombre de esta fecha tan importante, fue la sede donde se congregaron autoridades educativas, civiles y militares, además de estudiantes, docentes y padres de familia, para destacar la importancia de mantener viva la memoria histórica entre las nuevas generaciones.

La maestra María Magdalena Contreras Martínez, directora de Educación Secundaria y Superior de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), fue la encargada de dirigir un mensaje a las y los asistentes.

La funcionaria resaltó la relevancia de esta fecha que recuerda cómo se unieron todas y todos los mexicanos para apoyar al gobierno en aquel momento histórico, con la donación de dinero hasta de bienes personales para evitar que el país quedará endeudado tras la expropiación.

“Ese 18 de marzo de 1938, México dependía del petróleo controlado por 17 empresas transnacionales. El presidente Cárdenas tuvo la visión de declarar que el petróleo era nuestro, y la gente respondió con unidad y solidaridad, gracias a ese esfuerzo colectivo, se creó Petróleos Mexicanos (Pemex), símbolo de la soberanía energética del país”, expresó Contreras Martínez.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

